

# グループホーム ビバ 美園・ビバ 南ヶ丘 だより 第55号



新年明けましておめでとうございます。

昨年中は皆様に大変お世話になり、心よりお礼申し上げます。

昨年は、新たな取り組みとしてビバ美園・南ヶ丘で学習療法を導入しました。スタッフ一人ひとりが30分間の関わりを大切にし、日々のケアに活かせるよう継続して取り組んでいます。

本年も入居者の皆様が健康で安全に楽しく過ごせますよう職員一丸となり、より一層のケアの質の向上に努めていきたいと思います。

有限会社 ビバグループ 代表取締役 竹内 美穂

## ビバ 美園

ビバ美園では、2名の入居者さんのお誕生会を行いました。昼食にはご本人の好きな食べ物をいただき、15時のおやつはケーキを食べて皆さんでお祝いしました。

12月22日には、地震を想定した自主避難訓練と運営推進会議を行いました。皆さん防災頭巾を被り真剣な面持ちで参加されていました。いつ起こるかわからない災害に対して最善を尽くせるよう取り組みをおこなっていきます。

日に日に積雪や寒さも増し体調を崩されやすい時期となりました。インフルエンザや風邪に掛からないよう十分に注意をしていきたいと思います。

### イベント・行事 予定

1月…新年会・2月…消防立会い消防避難訓練・運営推進会議



## ビバ 南ヶ丘



### イベント・行事 予定

1・2月…餅つき

- ・新年会・節分等
- その他、行事を予定しています。

あけましておめでとうございます。1月になりあたり一面真っ白になりました。朝方はとても冷え込むことが多いですね。新しい新型ウイルス等が流行しているため、スタッフ・入居者さん含め健康管理に注意していきたいと思います。

ビバ南ヶ丘では、10月22日にお誕生会を行いました。当日は家族さんも来られご本人はとても喜ばれていました。昼食はご本人のリクエストにて、ちらし寿司を食べました。

誕生日会中、終始照れておられ、カメラを向けるとすぐに目をつぶって「恥ずかしいよ～」と笑っていました。

12月22日は、冬至なのでかぼちゃぜんざいを皆さんで食べました。「美味しいね～。今年も後9回寝れば終わりだね。また年を取るんだね～嫌になっちゃうわ！」と皆さんで楽しく会話されました。